

TÉLÉTHON

Le Téléthon se déroule chaque année au mois de décembre, le 1er week-end.



Le mouvement associatif s'est une nouvelle fois mobilisé à l'occasion du Téléthon 2018.

Le **Conseil Municipal des Jeunes** avait lancé cette édition dès le mois de juin avec la **soirée dansante** dédiée aux écoliers. La majorité des actions se sont déroulées malgré tout à l'automne et au cours du week-end national, les 02 et 03 décembre 2018.

Gala de danse, parade des pompiers, initiation sportive, divers concours et tournois, course pédestre, atelier créatif, animation culturelle étaient au programme sur différents sites de la commune.

La **remise officielle du chèque par M. le Maire à Paul Bouisson référent AFM sur notre commune** a confirmé l'engagement des pierrefeucaïns pour cette cause nationale. Le programme varié a permis de récolter **7 657 € pour aider à lutter contre les myopathies.**

Plus que jamais les malades et leur famille auront besoin de vous les 06 et 07 décembre 2019.

Les photos de l'édition 2018





VILLE DE PIERREFEU
PLACE URBAIN SÉNÉCAL
83390 PIERREFEU-DU-VAR

 **04.94.13.53.13**

 **04.94.13.53.00**

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 17h.